

La République du Centre, 9 mai 2014

LES PROJETS DES MAIRES

LE MOULINET-SUR-SOLIN ■ Nous avons rencontré les maires du Giennois

« Je veux rouvrir notre église »

Le Moulinet-sur-Solin, avec ses 143 âmes, est l'un des plus petits villages du canton de Gié. Ce qui ne décourage pas son maire, Marie-Christine Meunier.

Pascal Auditeau
pascal.auditeau@amhforca.com

Au Moulinet-sur-Solin, c'est un troisième mandat qui commence pour Marie-Christine Meunier, ancienne institutrice et directrice d'école. Elle n'a rien perdu de son enthousiasme et de sa passion pour la vie municipale, dont elle a poussé la porte en 1983, comme adjointe.

1 Les projets. « Nous n'avons pas un gros budget : 130.000 € en fonctionnement. Il faut qu'on gère l'existant et surtout, conserver le cadre de vie agréable du Moulinet. Il y a cependant un gros projet, c'est celui de la restauration de l'église, qui avait été lancé lors du précédent mandat. Pour nous, c'est énorme : le coût total serait d'un peu plus de 250.000 €. Le conseil général nous accorde une subvention de 127.000 €, soit environ 50 % du montant global. Nous avons lancé une souscription, avec la Fondation du patrimoine, qui nous a permis de récolter 35.000 €. On peut y ajouter 10.000 € de la réserve



PERSPECTIVE. Au Moulinet, pas de salle des fêtes ou de lieu de rencontre. Pour le maire, Marie-Christine Meunier, il faut rouvrir l'église pour que les habitants puissent se retrouver lors de rendez-vous culturels.

parlementaire du sénateur Jean-Pierre Sueur, qui a toujours été là pour nous... Nous estimons qu'il restera 76.000 € à la charge de la commune. Nous ferons un emprunt, sans que cela impacte les habitants. On ne peut pas augmenter les impôts : ici, il n'y a pas de commerce, pas d'école... Et la restauration de l'église, j'y tiens beaucoup.

Elle est fermée depuis 5 ans et c'est notre seul lieu de rencontre. On a vraiment envie de rouvrir cet élément important de notre patrimoine. Nous espérons que les travaux commenceront à l'automne.

2 La gestion courante. « Nous avons des charges importantes au vu de notre budget. Par exemple, nous avons 10 km de voirie commu-

nale. Sur 6 ans, cela nous a coûté 132.000 €, avec des aides, bien sûr, mais ça reste colossal. On aimerait, pourquoi pas, un transfert total de la voirie à la communauté des communes. Je suis convaincue que la mutualisation nous fera avancer et il faut trouver certains domaines dans lesquels la com-com' peut nous aider, tout en restant équilibrable avec les autres villages. »

3 La communication. « Nous avons envie de promouvoir Le Moulinet en créant un site Internet. Nous avons pensé aussi à un blog qui permettra de suivre les travaux de l'église. »

4 L'esprit de village. « Je regrette un peu que les nouveaux arrivants ne se mêlent pas plus à la population. Ça nous a fait très plaisir de voir une vingtaine d'enfants à notre dernière chasse aux œufs. Chaque année, nous organisons aussi un repas villageois. Le 17 mai, nous ferons la fête des voisins, avec activités et repas. J'ai envoyé des invitations et j'espère y voir les nouveaux arrivants. »

5 Êtes-vous prête à célébrer des mariages homosexuels ? Oui, sans problème ! Les manifestations contre le mariage pour tous m'ont beaucoup of-

fusquées. ■